

## ABSTRAK

### **Maman Mansyur : Kebijakan Pemerintah Kota Bandung Tentang Penetapan Target Retribusi Pasar.**

Dinas Pengelolaan Pasar Kota Bandung dalam menetapkan target retribusi di tahun 2005 menunjukkan kepada penurunan target retribusi. Padahal kalau melihat kepada tahun-tahun sebelumnya sampai pada tahun 2004 menunjukkan bahwa target retribusi selalu meningkat di tiap tahunnya.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk: mengetahui mekanisme penetapan target retribusi pasar Kota Bandung, untuk mengetahui pertimbangan dalam penetapan target retribusi pasar Kota Bandung, serta untuk mengetahui relevansi fiqh siyasah maliyah terhadap kebijakan pemerintah Kota Bandung tentang penetapan target retribusi pasar.

Pemikiran ini bertolak dari sumber hukum normatif yaitu Al-Qur'an dan As- Sunnah serta kaidah-kaidah fiqh siyasah. Bahwa pola kebijakan pemerintah mengenai Aspek Perekonomian yang menuntut pengaturan Siyasah Maliyah. Siyasah berfungsi untuk mengatur atau memimpin dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara dengan cara membawa kepada kemaslahatan dan menghindari dari kemadharatan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif analisis yaitu suatu metode yang meneliti status kelompok manusia, suatu objek, suatu set kondisi, suatu sistem pemikiran, ataupun suatu kelas peristiwa pada masa sekarang dengan tujuan untuk membuat deskripsi, gambaran atau lukisan secara sistematis, actual dan akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat, serta hubungan antar fenomena yang diselidiki. Sumber data yang digunakan yaitu sumber data primer yaitu hasil wawancara dengan kepala bagian pengelolaan pasar dan retribusi pasar Kota Bandung, serta sejumlah para pedagang, sedangkan sumber data skunder yakni literatur dan dokumentasi. Jenis data yang digunakan adalah kualitatif, teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. analisis data yang digunakan dalam penelitian ini dengan mengumpulkan seluruh data mengenai masalah yang ada hubungannya dengan penelitian, mengelompokkan atau menggabungkan data yang telah ada dalam satuan-satuan sesuai dengan masalah penelitian, menghubungkan atau mencari hubungan antar data yang satu dengan data yang lainnya kemudian di olah dalam kerangka berfikir, manafsirkan dan menarik kesimpulan dari data-data yang dianalisis dengan memperhatikan rumusan masalah kemudian ditarik sebuah kesimpulan.

Data yang ditemukan menunjukkan bahwa penetapan target retribusi pasar Kota Bandung diimplementasikan dalam kebijakan-kebijakan pemerintah Kota Bandung yang tertuang dalam Peraturan Daerah Kota Bandung No 19 dan 20 namun dalam pelaksanaannya belum sesuai dengan teori Fiqh Siyasah.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa secara umum penetapan target retribusi pasar telah sesuai dengan Peraturan Daerah Kota Bandung No 19 dan 20 namun secara khusus terjadinya penurunan target retribusi pasar di tahun 2005 yang disebabkan karena adanya kerja sama antara pihak dinas pengelolaan pasar Kota Bandung dengan PT Elsana Persada serta terbatasnya kemampuan SDM dalam mengelola pasar.